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 AÇÃO: XVI SEMINÁRIO INTEGR@ UFAM

CARGA HORÁRIA: 20 HORAS

PERÍODO REALIZADO:  05/03/24 A 15/03/24                                                                                    

PÚBLICO ALVO: SERVIDORES EFETIVOS QUE
INGRESSARAM A PARTIR DE OUTUBRO DE 2023.
 
MODALIDADE: HÍBRIDO 

 PREVISTO NO PDP: SIM ( X ) NÃO ( )
 
FACILITADORES: REPRESENTANTES DOS
DEPARTAMENTOS E COMISSÕES DA UFAM E A
DOCENTE ANA FLÁVIA MORAES

INSTITUIÇÕES PARCEIRAS: ALLCARE E FUNPRESP
CONTRIBUIRAM COM A APRESENTAÇÃO DOS SEUS
SERVIÇOS. 

N º  D E  I N S C R I T O S :
1 0 9  S E R V I D O R E S

I N V E S T I M E N T O
F I N A N C E I R O

R$ 1.904,70

R$ 17,47

Desistentes
3.5%

https://progesp.ufam.edu.br/ctd1/acoes-de-desenvolvimento-2023/61-ddp/ctd/1460-integr-ufam-4.html
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Evento de extrema importância.

Tive um ótima recepção 
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Parabéns a todos os envolvidos com a organização do Seminário. 

E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Olá, colegas! Eu sou docente. Gostaria, primeiro, de agradecer pelo empenho e cuidado para a realização
do seminário de integração. Eu imagino que haja dificuldades para organizar, entre público TAE e público
docente, ações presenciais, mas acredito que seria interessante ter mais ações presenciais nesse tipo de
formação e com viés mais específico para cada carreira, pois são carreiras bem distintas. Abraço a todos.

Incluir no email que é enviado o link da palestra/curso, o material referente à palestra como anexo
em pdf.

Quero agradecer a toda  equipe que se empenhou para realizar o Integra Ufam e receber os novos
servidores da Ufam 2024, Deus abençoe a todos.

Sugiro enviar o material da video aula em PDF no mesmo e-mail que é enviado o link da reunião.



Evento muito importante e bem pensado para inserção dos novos servidores.
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E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Ótima integração

Foi muito esclarecedor na medida do possível. Curso totalmente necessário.

Quero apenas agradecer o empenho de todos no integra, parabéns por passar conhecimento e a
oportunidade de conhecer um pouco mais a instituição

Foi uma experiência que agregou bastante, permitindo conhecer, ainda que por um pouco, esse mimi
mundo que é a UFAM. Parabenizo a todos! 

Elogiar toda a equipe envolvida no INTEGRA@UFAM, pelo carinho e atenção no acolhimento a nós
novos servidores. Foram muitas informações, porém me sinto a vontade em procurar a PROGESP

quando necessário. Parabéns.

Agradecer a todos o colaboradores do Seminário e a equipe responsável por esse evento. O Integr@
proporciona aos novos servidores integração e aprendizado sobre a estrutura e funcionamento da

Universidade, além de contribuir para construção de um ambiente mais acolhedor e inclusivo.



R E L A T Ó R I O  F I N A L
C O O R D E N A Ç Ã O  D E  T R E I N A M E N T O

E  D E S E N V O L V I M E N T O  -  C T D

Muito obrigada pela oportunidade de aprender sobre os processos administrativos e especialidades
dos diferentes setores que regem toda a carreira do servidor. 

E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Para alguns dos vídeos gravados, poderia ser realizada uma edição em partes para racionalização do
conteúdo.

Excelente o curso. Muito esclarecedor!

Seria interessante se no próximo Integra pudéssemos realmente parar as atividades para nos
dedicarmos ao evento. É difícil conciliar o aprendizado durante o expediente/atendimento e mais ainda

no pós-expediente. Como as palestras não são longas, seria interessante poder tirar esse tempinho
para imergir no conteúdo sem precisar ficar pausando para atendimento. 

Excelente inciativa

A princípio, parabenizo pela iniciativa e por cada informação e orientação prestada, pois agregou
bastante nesta minha jornada inicial. Ademais, gostaria de sugerir que possam melhorar a qualidade dos

vídeos, de tal modo que torne a experiência ainda mais satisfatória. No mais, Obrigado!
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Acredito que podiam disponibilizar o PDF antes para acompanharmos.

E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Muito bom.

O formato online facilita a vida mas de forma síncrona seria mais interessante que assíncrona. 

As palestras foram uma ótima iniciativa, pois auxiliam a introdução/integração dos servidores recém
empossados na UFAM. Muito obrigado!

Excelente atividade para nós que estamos iniciando a carreira da UFAM. Muito obrigada.

Agradeço pelo curso de capacitação integra UFAM, por meio das palestras pude conhecer meus
direitos, deveres, como proceder em situações específicas e compreender um pouco como a
universidade trabalha para possamos desempenhar nosso trabalho e crescer com qualidade e

segurança.

Seria melhor mais atividades presenciais. 
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A ação foi fundamental para começar a conhecer a UFAM e ajudou a sanar inúmeras dúvidas.

E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

O curso foi muito proveitoso, eu aprendi muito sobre as possibilidades para a minha carreira na UFAM.

Entendo que este acolhimento feito pela PROGESP é fundamental para o desenvolvimento de docentes e
técnicos. Excelente programa. As informações foram bem explicadas e serão muito úteis para o dia a dia na

instituição.

Sugestão: Gravar novamente alguns vídeos que foram realizados em dias que internet estava com a
conexão comprometida. Isso porque muitas falas ficaram difíceis de entender devido a falha na conexão.

Parabenizo a realização do evento no acolhimento de novos servidores/as

Palestras muito relevantes e ótima condução dos assuntos por conta dos apresentadores e
Palestrantes.


